

Profession de foi pour le conseil de gestion de l'UFR DÉM'O

**Réussissons ensemble la « nouvelle renaissance »
de la faculté de droit, économie et management d'Orléans !**

Chères et chers collègues,

Il y a neuf ans, nous avons lancé ensemble le projet de renouveler profondément notre faculté, tout en restant fidèles à notre patrimoine universitaire, à une histoire prestigieuse, au rayonnement européen de l'école de droit médiévale et moderne, puis au « formidable recommencement » (Roger Secrétain) réussi de notre université contemporaine depuis sa réapparition au domaine de La Source cher à Voltaire.

2026 marquera un moment important de notre développement : après les 40 ans de l'IAE, les 720 de l'université, les 60 ans de la faculté à la Source et les 50 ans des locaux rue de Blois.

Ce sera également la première étape de notre réinvestissement du cœur de ville de la capitale régionale, avec l'installation, en avant-poste, de masters dans le magnifique bâtiment restauré de l'hôpital général du XVII^e siècle, avant qu'ils soient rejoints, en septembre 2027, par la totalité des formations, des étudiants, des enseignants et enseignants-chercheurs et des personnels administratifs et techniques.

Notre conseil de gestion fait l'objet d'un renouvellement démocratique dès juin 2025.

Afin d'anticiper au mieux le nécessaire ressourcement de l'équipe décanale, je vous propose une liste de collègues investis et déterminés, équilibrée entre les sortants aguerris et les nouveaux, toutes et tous enthousiastes, à votre service, dévoués à l'intérêt général.

Ils auront à cœur de représenter vos trois écoles et vos trois laboratoires, toutes les disciplines et toutes les catégories, et de travailler collectivement aux nouvelles configurations de nos chemins d'avenir : qualité de vie étudiante et de vie au travail, formations innovantes, développement de l'apprentissage et de la formation continue, des échanges européens et internationaux, des partenariats ligériens avec Tours, avec la faculté de médecine qui se déploie, avec les grands organismes de recherche et avec le club des partenaires.

Ensemble, nous réussirons ce défi d'un emménagement inédit depuis 1793, au cœur d'une cité dynamique et embellie, façonnée par son histoire et par son lien au droit et au développement et au management de l'économie, à l'insertion des diplômés, à l'épanouissement des jeunes. Un beau Rendez-vous pour les quatre années à venir.

Fidèlement,

Le doyen Pierre Allorant